

2024-06-03

Amplia participación logró vencer el abstencionismo

Autor: Ángel OrtizRodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/06/03/amplia-participacion-logro-vencer-el-abstencionismo/>

La Ciudad de México vivió una jornada electoral histórica, la participación ciudadana y el saldo blanco son los triunfadores ante el abstencionismo y la violencia.

De acuerdo a los primeros cortes emitidos por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) la participación en esta jornada sería del 70 por ciento y eso se pudo percibir en los recorridos realizados por las alcaldías y colonias hechos por este diario, en los cuales la las grandes filas sobrepasaba los lugares donde fueron instaladas las casillas.

La participación de los votantes fue tan intensa que incluso algunos llegaron por la madrugada, a las casillas especiales, para poder sufragar, aunque no las boletas fueron insuficientes.

Un caso de esta situación se vivió en el Centro Médico Nacional Siglo XXI, en la alcaldía Cuauhtémoc, donde los reclamos fueron intensos porque muchos de quienes se formaron no alcanzaron a votar.

De acuerdo con ciudadanos en tránsito de diversos estados de la República mexicana, estos han hecho fila desde antes del amanecer para poder emitir su voto en esta casilla especial, al no estar en su ciudad de origen.

Uno de los principales escenas que se repitieron en muchas de las casillas fue la participación de las personas adultas mayores quienes, a pesar de las inclemencias del clima por el sol y las altas temperaturas no se movieron hasta emitir sus votos.

La consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño, dijo que se trató de una jornada electoral ejemplar porque, si bien se reportaron incidentes, ninguno empañó o impidió la continuación del ejercicio democrático.

Pasadas las 18:00 horas, cuando fue el cierre de las más de 13 mil 500 casillas, el trabajo de las y los vecinos continuaba para cumplir hasta el último momento con sus compromisos como funcionarios de casillas.

Las autoridades del IECM hicieron un reconocimiento del trabajo ciudadano y la participación ciudadana que venció al abstencionismo.